
Дню выборов—
наши трудовые подарки

На „отлично“
«Улица Стачек, 30» — эта табличка появилась совсем недавно, 

когда был выстроен 48-квартирный дом, предназначенный для тру
дящихся треста № 89.

В квартирах еще пахнет свежей краской. Светлые, просторные, 
хорошо отделанные комнаты радуют глаз. На первом этаже — дет
ский сад на 120 мест.

На славу потрудился коллектив управления № 774. Государст
венная комиссия, принимая дом, дала ему высшую оценку — «от
лично».

С утра 27 февраля стали подъезжать груженые автомашины. 
Прохожие с улыбкой наблюдали, как суетятся новоселы.

В новом доме получили квартиры свыше семидесяти семей. Среди 
них каменщик тов. Моцарь, столяр тов. Язовских, штукатур тов. 
Нежина, плотник Пищаков и многие другие.

^связи с вводом нового дома получили квартиры 30 молодоже
нов.

Продукция
Успешно справился с февраль

ским планом коллектив арма- 
'турного цеха комбината производ
ственных предприятий. Сверх 
плана выдано 53 тонны то
варной арматуры. Первое место 
заняла бригада А. И. Бочарнико
ва, которая не только изготовля
ла арматуру, но и устанавливала 
ее непосредственно на строящих
ся промышленных объектах.

Наша бригада делала армату
ру для всех видов железобетон
ных изделий. Пришлось изгото
влять каркасы для изделий свы
ше 120 наименований. Тем не 
менее коллектив выполнил план. 
Ддр^трудятся не покладая рук.

. .лея трудовой подъем в 
предвыборные дни. Впереди идет 
звено П. Соколова. Оно доби
лось самой высокой выработки.

Быстро и качественно цроиз- 
кодит сварку арматуры на точеч- 

станке Зоя Шарафутдинова. 
Она за смену . изготовляет 0,6

На улице Лабораторной
Каждый, кто бывает в эти дни 

во вновь выстроенном 12-квар- 
тирном доме по улице Лаборатор
ной, завидует будущим жильцам. 
Восемь двухкомнатных и четыре 
трехкомнатных квартиры отдела
ны с большим вкусом.

Примечательно, что дом сде
лан руками тех, кто здесь будет 
жить — семьями рабочих и слу
жащих 774 стройуправления 
треста № 89. Руководил строи
тельством прораб И. В. Беззубов.

В новом доме получат кварти
ры плотник тов. Рекун, электро
сварщик тов. Тихонов, слесарь 
тов. Фомин, каменщик тов. Гри-

В 235 управлении одной из луч
ших плотничных бригад считается 
бригада И. Шарова. А в ней зва
ние лучшего плотника прочно 
удерживает Виталий Попов.

В дни предвыборной трудовой 
вахты В. Попов более чем в пол
тора раза перекрывает сменные 
задания.

НА СНИМКЕ: плотник В. По- 
п<>&-за работой.

Фото В. Каушанова,

сверх плана
тонны арматуры, то есть две нор
мы. Таких успехов арматурщица 
добивается благодаря тому, что 
не допускает ни одной минуты 
простоя.

— Наша Шарафутдинова рабо
тает, как автомат, — отзываются 
о ее делах другие арматурщики.

Действительно, Зоя не сни
мает ноги с педали станка. Ловко 
управляя станком, она берет в ру
ку сразу по пять—шесть дета
лей, чтобы избавиться от лишних 
движений, и потом так же ловко 
приваривает их к основе изделия. 
Всегда следит Шарафутдинова и 
за чистотой рабочего места.

На вязке каркасов отличается 
А. Медведева.

В марте коллектив поставил 
перед собой цель не снижать 
темпов и встретить день выборов 
в Верховный Совет СССР трудо
выми подарками.

Н. РАДИО, 
бригадир арматурщиков.

шин и другие, которые принима
ли участие в строительстве.

Немалую долю труда внесли 
комсомольско-молодежная брига
да тов. Кононова и маляры брига
ды тов. Липового. Сейчас они пе
решли на другой дом, который 
строит коллектив жилищно-ком
мунальной конторы.

— Наша бригада взяла обяза
тельство закончить все отделоч
ные работы к 6 марта, — рас
сказывает бригадир маляров тов. 
Кононов.

Маляры прилагают все усилия 
к этому. Хорошо трудятся Вален
тина Андронова и Аня Щербини
на, которые за смену оклеивают 
обоями три—четыре комнаты.

На покраске дверей и окон от
личаются Нэля Предеина и Нина 
Колесникова.

Но мешает работе отсутствие 
материалов. Бригадир с возмуще
нием рассказывает, что не хва
тает белил, олифы. Приходится 
выпрашивать по килограмму у 
снабженцев.

Строители часто заходят в 
квартиру, где будет жить рабочий 
жилищно-коммунальной конторы 
Павел Степанович Меркушев. Ком
наты почти готовы. Осталось на 
второй раз покрасить полы. При
влекает внимание высокое каче
ство работ. Особенно красивы 
шестиколерные потолочные розет
ки. Двери отделаны под дуб, в ко
ридоре сделаны масляные панели. 
Павел Степанович специально 
взял отпуск и решил использо
вать его для благоустройства 
своей будущей квартиры.

Хуже дела обстоят на строи
тельстве дома ремонтно-механиче
ского завода. Сдача его в экс
плуатацию непомерно затягивает
ся. Много еще надо выполнить 
малярных работ, а краски и оли
фы не хватает.

Поздно самстроевцы хватились 
и за дровяники. К строительству 
их до сих пор не приступили.

А. СМИРНЫХ.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

СВЕРДЛОВСКИЙ 
строитель
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Рейд бригады печати
15000 веретен пустить в декабре
Строительство камвольного комбината

идет очень медленно

ПРЕДСТАВЬТЕ себе гигант
ский четырехэтажный 
фонарь 200 метров дли
ной и тридцать восемь шириной, 

от которого разливается голубое 
море искусственного дневного 
света. Такое зрелище в вечернее 
время будет представлять пря
дильный корпус Свердловского 
камвольного комбината, когда в 
нем вспыхнут шесть тысяч лю- 
минисцентных ламп.

Камвольный комбинат, кото
рый строится в Чкаловском райо
не Свердловска, будет первым на 
Урале и в Сибири предприятием, 
выпускающим высококачествен
ные шерстяные ткани.

Перед нами пухлый альбом. 
Каждая страница в нем — обра
зец продукции будущего комби
ната: трико «Метро», «Курорт
ное», «Весеннее», а вот бостоно
вая страница. 5700 тысяч мет
ров костюмных тканей и 1000 
тонн шерстяной пряжи для три
котажной промышленности бу
дет выпускать в год камвольный 
комбинат.

Ввод в действие всех его про
изводственных мощностей наме
чается на 1961 год. Но уже в 
конце нынешнего года должны 
быть пущены первые пятнадцать 
тысяч веретен прядильного кор
пуса с тем, чтобы с января 1959 
года начать производство товар
ной пряжи.

Что для этого нужно сделать? 
Трест «Южгорстрой», являющий
ся генеральным подрядчиком по 
строительству комбината, должен 
в 1958 году завершить все рабо
ты по сооружению прядильного 
корпуса, сдать в эксплуатацию 
котельную, электрическую под
станцию, станцию водоподготов
ки, водонапорную башню, подъ
ездные железнодорожные пути и 
подземные коммуникации. Чтобы 
сделать все это, нужно выпол
нить строительно-монтажных ра
бот на 13,5 милллиона рублей. 
Но освоено пока только немногим 
более одного миллиона.

ЗА ДВА МЕСЯЦА...
ПЯТЬ ПРОЦЕНТОВ

ОСНОВНОЙ объект строй
ки — прядильный кор
пус. Стоимость объема ра
бот на нем составляет 8,6 мил

лиона рублей. С начала года 
строители освоили из этой суммы 
всего лишь 400 тысяч рублей или 
менее пяти процентов. Ясно, что 
если и дальше работы пойдут та
кими черепашьими темпами, кор
пус не будет построен к наме
ченному сроку. Между тем, и сей
час на стройке продолжается та
кое же затишье, какое было в те
чение нескольких лет.

Четырехэтажный корпус все 
еще не имеет междуэтажных пе
рекрытий, без которых не могут 
начинать свои работы субподряд
ные организации. По этой же 
причине строителям нельзя при
ступать к сооружению крыши. 
Правда, железобетонные плиты 
перекрытий несколько дней назад 
начали поступать. Но в корпус 
нужно уложить ни много, ни ма

ло 4300 кубометров таких плит. 
А когда все они будут на объек
те? На этот вопрос главный ин
женер строительного участка тов. 
Фиш не мог сказать ничего опре
деленного, так как дирекция 
Шарташского завода железобе
тонных изделий, где изготовляют
ся плиты, намерена растянуть 
выполнение заказа на несколько 
месяцев.

Монтаж перекрытий — самая 
важная работа на стройке ком
бината. Однако это не значит, 
что пока не будут изготовлены 
все плиты, строители должны си
деть сложа руки. На этом же пря
дильном корпусе еще нужно до
страивать бытовые помещения, 
бетонировать металлические бал
ки и колонны, устанавливать 
оконные переплеты. Много дел и 
на других пусковых объектах. 
Ведь ни один из них не подго
товлен к отделочным работам. Но 
руководителей треста «Южгор
строй» нисколько не смущает за
тишье на промышленной площад
ке.

Все силы они сосредоточили 
на жилищном строительстве кам
вольного комбината, где объем 
работ в три раза меньше, чем на 
пусковых промышленных объек
тах. Если жилищный участок хо
рошо обеспечивается всеми ма
териалами, то на строительстве 
прядильного корпуса, например, 
бригада плотников-опалубщиков 
тов. Ценева, состоящая из 20 че
ловек, из-за нехватки досок рабо
тает вполсилы. Такое же поло
жение и в других бригадах.

ПО СТАРИНКЕ

ЧТОБЫ обетонировать ме
таллические балки и ко- 
лонны прядильного корпу
са, нужно уложить 900 кубомет

ров бетона. Это очень ответствен
ная и трудоемкая работа. Поэто- 
му-то плотники и предложили 
создать комплексную бригаду, ко
торая устанавливала бы опалуб
ку и укладывала в нее бетон. Та
кая организация дела имеет два 
преимущества: во-первых, повы
шается ответственность рабочих 
за качество бетонной конструк
ции, во-вторых, увеличивается 
выработка, так как в комплекс
ной бригаде исключены возмож
ности простоев.

Но руководители только на 
словах поддержали эту ценную 
инициативу. Плотничные и бе
тонные работы по-прежнему вы
полняют разные бригады.

Еще хуже организован труд 
на строительстве котельной. Же
лезобетонные плиты, весом в од
ну тонну каждая, там уклады
вают таким оригинальным спосо
бом: сначала автокраном плиту 
поднимают на перекрытие на
клонной галереи котельной, затем 
лебедкой волокут ее по специаль
но сделанному настилу, а потом 
вручную, при помощи ломов, 
укладывают на место. Но самое 
возмутительное то, что тут же 
стоит башенный кран грузо

подъемностью в полторы тонны. 
Управление механизации ЛГ» 8 
запретило поднимать плиты^ кра
ном. Он, видите ли, может упасть.

В ПЛЕНУ
У ТРАНССПЕЦСТРОЕВЦЕВ

ПРОКЛАДКУ водопровода, 
канализации и теплотрас
сы ведет второе строй
управление треста «Уралтранс- 

спецстрой». С ужасом смотрят на 
дела трансспецстроевцев работни
ки промучастка. Скоро на тер
ритории строительства не оста
нется, наверное, ни одного клоч
ка земли не изрытого траншеями 
или незасыпанного огромными 
навалами глины. Уже теперь пря
дильный корпус опоясан двойным 
кольцом глубоких рвов, так что 
к нему подъехать невозможно. 
То же самое возле котельной: она 
отрезана от остальной террито
рии. Одна траншея прошла по 
центральному проезду будущего 
комбината. Хорошая была дорога, 
вымощенная гранитной шашкой. 
Пока не пришли трансспец- 
строевцы, по ней ездили пять лет. 
а теперь и пеший не пройдет.

— Нет на этого субподрядчика 
никакой управы, — говорит тов. 
Фиш об «Уралтрансспецстрое».— 
А если потребовать, чтобы преж
де, чем копать дальше, засыпали 
траншеи, где уже уложены тру
бы, они совсем перестанут рабо
тать.

Именно так сделал начальник 
управления № 358 тов. Перель- 
сон. В прошлом году его управле
ние выкопало траншею у котель
ной, уложило трубы и с тех пор 
никто из этого коллектива не 
появляется на площадке.

Нетрудно представить, как бу
дет выглядеть территория строи
тельства, когда весенняя вода 
размоет глиняные навалы и за
полнит траншеи.

ЭТО НЕ ТЕРПИТ 
ОТЛАГАТЕЛЬСТВ

ЕСТЬ еще ряд важных во
просов, связанных с пу
ском первой очереди кам
вольного комбината. Строители 

до сих пор не имеют чертежей во
донапорной башни и части водо
проводных сетей. Если дирекция 
комбината в ближайшее время 
не выдаст эти чертежи, то обста
новка еще более осложнится. Не 
может не вызывать тревоги и то, 
что из-за отсутствия рельс со
всем не ведутся работы по уклад
ке подъездных железнодорожных 
путей. Без них пуск котельной, а 
следовательно, и остальных 
объектов также невозможен.

Решить все эти вопросы нуж
но безотлагательно. Пора строить 
комбинат по-настоящему.

Рейдовая бригада «Ве
чернего Свердловска» и 
«Свердловского строите
ля»:

А. НЕСТЕРОВ — тех
ник-строитель, А. ЦЕ- 
НЕВ — бригадир плотни
ков, Л. ЛИН — сотрудник 
редакции «Свердловского 
строителя».



шшшжш Наши кандидаты Обсуждаем статью
Передовой рабо чаи „Следует специализировать управление

НА агитпунктах Куй
бышевского, Орджо- 
никидзевского и 
Железнодорожного районов 

проходят встречи с дове
ренными лицами. Они рас
сказывают избирателям о 
кандидате в депутаты Со
вета Союза Верховного Со
вета СССР по Свердловско
му — Орджоникидзевскому 
избирательному округу, од
ном из лучших рабочих 
Уралмашзавода Александре 
Ивановиче Храмцове.

Биография Храмцова, не 
знавшего другого строя, 

кроме социалистического, 
показательна для советско
го молодого человека.

Александр Иванович

вых поддержал этот почин.; 
В результате внедрения но-; 
вого метода работы тов.! 
Храмцов значительно по-! 
высил производительность; 
труда. За 1957 год он вы-; 
полнил 35 месячных норм,; 
а за два года шестой пяти-« 
летки — шестьдесят. ;

За высокие произвол-; 
ственные показатели и< 
творческую инициативу^ 
Александру Ивановичу не-, 
однократно присуждались! 
первое место в соревнова-« 
нии, а также звание лучше
го зубореза цеха и завода.

А. И. Храмцова на пред
приятии знают не только 
как отличного станочника. 
Он принимает активное

предприятиями треста „Стройдеталь-70“

Храмцов родился в 1924 
году, в Свердловской обла
сти, в селе Аверино, в семье 
крестьянина-середняка. В 
1924 году семья переехала 
в город Свердловск, а че
рез пять лет — в Верхнюю 
Пышму, где он окончил 
семь классов средней шко
лы. Еще в школе юноша 
мечтал стать кадровым ра
бочим первенца тяжелого 
машиностроения на Ура

ле — Уралмашзавода. В 1937 
ду он поступает в школу ФЗУ школ передового опыта. За 1957 
при Уралмашзаводе и после окон- год новатор подал шесть рацио- 
чания идет работать на завод. В нализаторских предложений. В
короткое время Александр Ива- цехе крупных узлов возник
нович освоил профессию зубореза, триотический почин —- состав- 

— Совершенствуя мастерство, ление и внедрение новой техни- 
знатный зуборез охотно передает ки и передовой технологии на 
свой опыт молодым рабочим, ак- каждом станке и агрегате. Але- 
тивно участвует в проведении ксандр Иванович одним из пер-

общественной
его

кратно избирали

ски развитый рабочий, он
умело сочетает работу с

па-

неодно- 
проф-

участие в 
жизни цеха,

учебой: в 1958 году 
канчивает пятый

за- 
курс

группоргом участка. Любое 
общественное поручение 
выполняет с большой ини
циативой и энергией.

Тов. Храмцов — грамот
ный, скромный, политиче-

Свердловского машиностроитель
ного техникума.

Александр Иванович Храм
цов — преданный сын нашей 
Родины, пламенный патриот, он 
является достойным кандидатом 
блока коммунистов и беспартий
ных в депутаты Верховного Со
вета СССР.

Перестройка
Вопрос, поднятый в статье 

тов. А. Кашина «Следует специа
лизировать руководство предприя
тиями треста «Стройдеталь- 
70», — очень важный вопрос. 
Мы полностью согласны с выво
дами его статьи и считаем, что, 
чем быстрее будут созданы в си
стеме нашего треста два спе
циальных управления — одно по 
деревообработке, другое по произ
водству железобетонных изделий, 
тем лучше будет и для нас, ра
ботников завода, и для самих 
строителей.

Наш завод железобетонных 
конструкций и строительных де
талей включает в себя, кроме 
основного производства — дере
вообделочного комбината, при 
котором находится руководство 
всем предприятием, — еще и 
бетонный завод, расположенный 
в шести километрах от ДОКа, а 
также каменный карьер (два
дцать километров от ДОКа). До 
последних дней в нашем ведении 
находился и лесоучасток, кварта
лы которого расположены за 
60—80 километров.

О каком оперативном руковод
стве этими предприятиями может 
идти речь при такой террито-
риальной разбросанности! 
водить приходится больше 
лефону, а бывать на них 
случайными наездами.

Ру КО
НО те- 
только

НамеченЫ сроки 
внедрения ценнЫх новинок

Мало того, что на заводе нет 
специалистов, прекрасно знаю
щих производство железобетон
ных изделий, мы не всегда имеем 
возможность оказать быстро не
обходимую техническую помощь 
в случае поломки оборудования. 
Центральные механические ма
стерские расположены на ДОКе, а

очень нужна 
хозяйство не может обеспечить 
все переделы сухой древесиной.

Между тем, при распределении 
заданий трест не учитывает воз
можностей завода. Его руководи
тели редко бывают у нас и не 
знают наших ресурсов и возмож
ностей. Лесопильный цех имеет 
фактически одну раму, вторая — 
старая — резервная, между тем, 
он должен обеспечить пиломзде- 
риалом весь завод. А план • i- 
бинату трест дает большой и по 
плотничным изделиям (балки, 
щиты, стропила), и по товарным 
пиломатериалам, которые идут на 
стройки. В результате лесопиль
ный цех не обеспечивает соб
ственные цехи пиломатериалам^- 
а сушильные камеры вынуждены 
простаивать, что в наших усло
виях является совершенно недо
пустимым. Не обеспечены из-за 
этого работой и квалифицирован
ные столяры. По нашему мнению, 
завод следует загрузить работой 
главным образом по изготовлению 
столярных изделий. Следует обра
тить серьезное внимание на снаб
жение сырьем лесопильного це
ха и создание какой-то серийно
сти заказа.

Осуществление предложений 
тов. Кашина позволит избежать 
многих недостатков в рабо?*-■^-и-/ 
даст большие выгоды, о коч...^ 
мы не говорим, так как о них 
подробно и убедительно рассказа
но в его статье. Мы считаем, что 
следует организовать два спе
циальных управления по РМ&. 
производимой продукции в треста 
«Стройдеталь-70». Коротко гово
ря, это даст возможность осуще
ствлять квалифицированное ру
ководство предприятиями, улуч-

Вечером 6 февраля в клубе 
треста № 89 собрались инженер
но-технические работники, пере
довые рабочие, чтобы послушать 
своих товарищей, побывавших у 
строителей других городов.

Главный инженер 753 управ
ления тов. Полонский поделился 
впечатлениями о поездке в Ленин
град. Группа, с которой он там 
был, знакомилась в основном с 
работой 16 треста, который со
ревнуется с коллективом треста 
№ 89.

Говоря о большой выработке в 
тресте № 16, он подчеркнул, что 
одним из условий этого является 
высокая 'сбо|рно1сть 1строй!гельст- 
ва. В тресте давно отказались от 
мокрой штукатурки фасадов. 
Вместо этого применяется или 
облицовочная плитка, которая 
устанавливается в процессе 
кладки, или же кладка делается 
под расшивку. Здание оформ
ляется с помощью литых карни
зов, поясков и т. д. Они изготов
ляются в небольшой мастерской, 
здесь же на строительном участ
ке. Применяются дымо-вентиля
ционные блоки, паркетные щи
ты, которые укладываются на 
ксилолитовое основание, санитар
ные узлы собираются из специ
альных панелей.

Широкое применение в 16 тре
сте находит сухая штукатурка. 
Из нее, например, делаются че
тырехслойные внутренние пере
городки, причем листы штука
турки прибиваются к деревянно
му каркасу из бруса в два слоя 
с каждой стороны. На нижние 
слои используются отходы шту
катурки. Сухой штукатуркой от
делываются и лестничные клет
ки, где нижняя часть стен на вы
соту панелей делается двухслой
ной.

Выступавшие отметили, что у 
ленинградцев много внимания
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уделяется бытовому обслужива
нию строителей на производстве.

О стройках Ленинграда рас
сказали также главный механик 
774 управления тов. Миссюра, 
бригадир этого же управления 
тов. Бондаревский и прораб 752 
управления тов. Матасов. Они го-
............ ......... д в ... ...

I
। С технического
] совещания

в тресте № 89

ворили о применяемых там ящи
ках для раствора с электроподо
гревом, о колерных мастерских, 
передвигаемых по ходу работ, о 
составах бригад маляров, в кото
рые входят один — два штука
тура, о фартуках-мешках для ма
ляров, в которых в большом кар
мане удобно держать необходи
мый инструмент и т. д.

В Нижнем Тагиле побывал на
чальник участка 774 управле
ния тов. Рапопорт. Он расска
зал об опыте внедрения хозяйст
венного расчета в тресте «Жил- 
строй». Из новшеств, которые он 
там видел, ему понравилась под
весная люлька, применяемая при 
расшивке швов и ремонте фаса
дов зданий. Тагильчане изготов
ляют цветные шлакоблоки на 
гранулированных шлаках. От
деланные такими блоками дворо
вые фасады зданий имеют очень 
хороший вид. Здесь практикуется 
устройство крыш путем сборки 
секций с помощью башенных 
кранов. На дом устанавливаются 
готовые части крыши с обрешет
кой.

О стройках Первоуральска рас
сказал начальник 752 управле
ния тов. Мятник. Он говорил о 
высокой культуре производства. 
На строительных площадках и в 
строящихся домах, даже там,

где ведутся штукатурные работы, 
идеальная чистота. Строители 
разных специальностей следят за 
порядком на рабочих местах. 
Штукатуры, например, подбирают 
с полу упавший раствор, плотни
ки, закончив работу, убирают 
стружку, обрезки досок и т. д. 
Для рабочих-отделочников имеют
ся небольшие ящики, где можно 
хранить инструмент и спецодеж
ду. Стоят они в помещениях. Ха
рактерно и то, что там практи
куется «перегонка» башенных 
кранов с объекта на объект (на 
одной площадке), по рельсам, без 
демонтажа.

О поездке в Москву на сове
щание по вопросам экономики и 
снижения себестоимости строи
тельства, о показательных строй
ках Москвы говорили тт. Тригуб, 
Имшенецкий, Артемчик.

Совещание решило пополнить 
организационно-технические ме
роприятия треста, наметив сроки 
внедрения ценных новшеств по 
опыту строителей Москвы, Ле
нинграда, Нижнего Тагила и Пер
воуральска.

специалистов-универсалов по ре
монту оборудования у нас нет. 
Это, естественно, сказывается на 
работе предприятий, входящих в 
систему завода. Что, например, 
можно сделать при ремонте, если 
на все предприятия, располо
женные на таком большом рас
стоянии друг от друга, имеется 
всего один электросварочный ап
парат.

На самом ДОКе у нас бывают 
простои то из-за отсутствия ле
са, то из-за поломки лесопильных 
рам. Мы не имеем возможности 
выпускать все изделия качествен
ными, так как наше сушильное

шит его, сократит число руково
дящих работников, даст возмож
ность больше уделять внимания 
технической вооруженности и по
мощи предприятиям, а также со
кратит простои оборудования.

П. НЕГАНОВ — главный 
инженер завода железобе
тонных изделий и строи
тельных деталей, В. ЛИ
ПОВИЧ — начальник про
изводственно-техническо
го отдела, А. БАЛЕЗИН — 
председатель профкома, 
И. БАЗУЕВ, начальник бе
тонного завода.

По следам
наших выступлений

«ВОЛОКИТА
С ОФОРМЛЕНИЕМ 

РАЦИОНАЛИЗАТОРСКОГО 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ»

В заметке под таким заголов
ком, опубликованной в нашей га
зете 10 февраля, каменщик 232 
управления тов. Кишка сообщал 
о задержке с рассмотрением его 
рацпредложения.

Как сообщил редакции главный 
инженер треста № 33 тов. Литвак, 
предложение рационализатора 
рассмотрено и принято к внедре
нию. Автору выплачено возна
граждение в сумме 518 рублей.

Волжском
И. Н. Жабинским, дали годовую экономию 816 тысяч рублей.

В числе изобретений тов. Жабинского станок для гну-

женером-механиком арматурного завода

Строители Сталинградской гидроэлектростанции в прошлом 
году внесли тысячу рационализаторских предложений, из кото
рых около 500 уже внедрены с годовой экономией свыше семи 
миллионов рублей.

Станки и различные механизмы, созданные старшим ин-

тья стальных стержней в змейку. Раньше детали стержней 
регулировались и сгибались по шаблону, а потом собирались. 
Двое рабочих изготовляли за смену не более 420 килограммов 
змеевидных стержней. Станок тов. Жабинского, управляемый 
одним рабочим, изготовляет в смену свыше 4. 000 килограм
мов этих деталей хорошего качества.

На снимке: слесарь-арматурщик комсомолец А. И. Меще
ряков изготовляет стальные змейки на станке конструкции 
тов. Жабинского. Справа — И. Н, Жабинский.

Фотохроника ТАСС.



На стройна завода ячеистого бетона

Бездействующая комиссия
3 марта на оперативном сове

щании обсуждалось серьезное по
ложение, создавшееся на стройке. 
Пуск в эксплуатацию нитки ма
лых автоклавов сорван. Если и 
дальше коллектив строителей и 
субподрядных организаций будет 
так относиться к делу, перепуск 
оборудования и другие работы 
затянутся на неопределенное 
время.

Неудовлетворительно работает 
комиссия по приемке в эксплуата
цию оборудования (председа
тель — главный инженер «Сверд- 
ловскгорстроя» тов. Соколов, за
меститель — гл. инженер треста 
№ 89 тов. Бушков). Хуже того, на 
совещании выяснилось, что неко
торые. товарищи, например, на
чальник монтажных работ тов. 
Коваленко, не знали, что они 
входят в комиссию. За неделю, 
прошедшую с предыдущей «опе
ративки», комиссия ничего не сде
лала. До сих пор нет даже пере
чня актов, которые должны со
ставить исполнители. Не состав
лены и акты недоделок и устране
ния дефектов с конкретными сро
ками.

Почему смущенно 
улыбается тов. Давыдов

Этой мечтой давным-давно бу
квально одержимы все без исклю
чения прорабы, строительные ма
стера, каменщики и особенно раз
норабочие. И хотя многие из них 
считают эту мечту несбыточной, 
все-таки, когда к строительному 
объекту вдруг подкатит автомо
биль, груженный кирпичом, кто- 
нибудь обязательно вздохнет и 
робко так скажет: «Эх, вот если 
бы в контейнерах...»

Это все они, неисправимые 
мечтатели, на разных собраниях 
и конференциях с удивительным 
упорством из года в год вносят 
одно и то же предложение: «От
правлять кирпич на стройки в 
контейнерах!».

Нынче эти неугомонные люди 
радостно потирали руки: «Ну, 
теперь-то у нас есть «Стройде
таль-70». Уж если эта солидная 
организация не применит кон
тейнеры, тогда...» Но прошел 
январь, затем февраль, 
а кирпич все также про
должают отправлять 
прямо в кузовах. Прав
да, есть счастливые 
объекты в 774 и 753 
управлениях, куда при

возят кирпич пакетами по двести 
штук. Снимают там эти пакеты 
кранами с автомашин и не на
радуются — ни разгрузки, ни 
погрузки. Только крикнут кра
новщику «Вира!.. Майна!», и 
кирпич на лесах. Но ведь так 
только у счастливцев, а у осталь
ных все но-старому.

Вот что рассказывают об этом 
цифры. Возьмем только один Шу- 
вакишский кирпичный завод. В 
текущем году он должен отгру
зить стройкам 27 миллионов 
штук кирпича, в том числе 14 
миллионов в контейнерах. А по 
данным исполняющей обязанно
сти директора завода тов. Ивол
ги за два месяца нового го
да из четырех с лишним 
миллионов штук отгруженно
го кирпича только 560 ты
сяч штук отправлено в контей
нерах. Таким образом, получает
ся, что в контейнерах возят 
лишь двенадцать с небольшим 
процентов. Иными словами, вме
сто того, чтобы половину про
дукции отправлять в контейне
рах, отправляют лишь восьмую 
часть.

Итак, задание по контейнери
зации транспортировки кирпича 
снова срывается. Но у руководи
телей треста «Стройдеталь-70» 
есть причины. Во-первых, в тре
сте не успели, видите ли, нагото
вить деревянных поддонов, ве

На совещании много говорилось 
о котельной. Оборудование здесь 
должно опробоваться, а в поме
щение нельзя зайти. Оно завалено 
углем, золой, строительными от
ходами, мусором. Топливоподача 
не работает. Очень медленно 
устраняются дефекты на первом 
котле, выявленные при опробова
нии его на паровую плотность.

Поражает бесхозяйственность, 
которая царит в производствен
ных корпусах завода. Территория 
около цехов завалена мусором, 
строительными материалами. Не 
похоже, что строители готовятся 
к сдаче завода.

Срывает график и стройуправ
ление № 234. Не завершены кро
вельные работы по складу инерт
ных, не началась отделка котель
ной, не сделаны бетонные полы в 
остывочном отделении.

Представители субподря дных 
организаций окончательно догово
рились о том, что все работы по 
нитке малых автоклавов закон
чить к 15 марта.

А, ХАЛИНА.

вторых, на заводе не хватает лю
дей для укладки кирпича на под
доны. Производственно-техниче
ская конференция треста «Строй
деталь-70» признала эти причи
ны уважительными и решила от
правлять половину шувакишско- 
го кирпича в контейнерах не с 
января, а с 10 февраля. Но вот 
уже наступил март, а измене
ний в проблеме контейнеризации 
все еще нет.

Стоит только об этом загово
рить с управляющим трестом 
«Стройдеталь-70» тов. ' Давыдо
вым, как он смущенно заулыбает
ся: «Видите ли, — говорит он,— 
в оргтехмероприятия записать 
нетрудно. Нужно к контейнери
зации подготовиться. Поддонов 
надо наделать... Вот мы соста
вляем проект приказа по этому 
поводу. Там предусмотрено, что 
в марте, ну, скажем, числа с два
дцатого, мы начнем 50 процен- 
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Вот кто срывает задание 
по контейнеризации кирпича 

------= ■ == 
тов кирпича отгружать в контей-
нерах».

Видите, неугомонные товарищи 
строители, в какую сложную про
блему возвели вашу скромную 
мечту о контейнеризации!

В действительности же все это 
гораздо проще. На кирпичном за
воде имеется два башенных кра
на, предназначенных для погруз
ки контейнеров. Кстати, сейчас 
они бесконечно простаивают, по
тому что поддонов очень мало— 
их все еще делают. На днях на 
завод привезли новые поддоны, 
на триста кирпичей каждый, но 
краны не имеют захватов для 
этих поддонов и поэтому опять- 
таки не используются.

Но ведь изготовление поддо
нов и захватов зависит от само
го треста «Стройдеталь-70». Так 
в чем же дело?

— Дело не только в поддо
нах, — говорят руководители и 
выдвигают новый «козырь», — 
на заводе не хватает грузчиков, 
нужно увеличить штат.

А нужно ли увеличивать 
штат? Нельзя ли обойтись имею
щимся количеством людей? Об 
этом тов. Иволга, буквально, не 
желает разговаривать.

Между тем, лучший на заводе 
выставщик кирпича Иван Ефи
мович Малюк заявил нам, что 
выставку кирпича можно произ
водить прямо на поддон и при 
соответствующем пересмотре норм

Механизаторы
В работе механизатора нет ме

лочей. Машина требует постоян
ного внимания к ней, заботливо
го, любовного ухода. И тогда она 
ни в каких, самых тяжелых усло
виях, не подведет.

Это прекрасно понимают пере
довые механизаторы первого уча
стка управления механизации 
№ 8.

Два года работает на бульдо
зере С-80 тов. Елисеев. Он систе
матически дает до 180 процентов 
нормы. А трактор его выглядит, 
как новый, всегда безотказен.

Кажется, что может быть
проще работы шофера-заправщи
ка: разъезжай на своем бензо
возе, развози горючее. Но с каким 
нетерпением ждут его на объек
тах: ведь от своевременного за
воза горючего зависит беспере
бойность работы строительных 
машин.

С этим делом отлично справ
ляется шофер-заправщик тов. 
Мальцев. Не было еще случая, 
чтобы по его вине, из-за несвое
временной доставки горючего, 
стояли строительные машины.

На снимках: вверху — шофер- 
заправщик Мальцев, внизу — 
бульдозерист Елисеев.

Текст и фото В. КАУШАНОВА.

выработки выставщики взялись 
бы за это дело.

Так думают не только рабочие. 
Исполняющий обязанности глав
ного инженера завода тов. Пота
пов также считает, что укладка 
кирпича на поддоны непосред
ственно в печи возможна. Но, к 
сожалению, с мнением этих лю
дей не желают считаться. Тов. 
Иволга, очевидно, не заинтересо
вана в осуществлении контейнер
ной перевозки кирпича. Ведь это 
нужно строителям, а для завода 
контейнеризация не приносит 
ничего, кроме дополнительных 
хлопот. Часть этих хлопот сулит 
принести с собой и предложение 
об укладке кирпича на поддоны 
прямо в печах. Потребуется, ко
нечно, разработать новую норму, 

продумать организацию 
работ выставщиков, про
вести опыты. И поэто
му принято более удоб
ное решение: ничего не 
делать, ждать, пока до
бавят рабочих.

Так же думает и управляющий 
трестом тов. Давыдов, и поэтому 
дело контейнеризации до сих пор 
не сдвинуто с мертвой точки.

Нельзя больше откладывать 
переход к контейнерной перевоз
ке кирпича. Слишком много уже 
государственных средств без тол
ку вбито в это дело. На заводе до 
сих пор лежит штабель металли
ческих контейнеров на сумму 
свыше 192 тысяч рублей, спи
санных на убытки. Кстати, и эти 
контейнеры вполне можно еще 
использовать.

Нельзя также забывать, что до
ставка кирпича в контейнерах 
позволит значительно снизить 
трудоемкость строительных ра
бот. Ведь с переходом на контей
неризацию на каждой тысяче 
кирпича будет экономиться 13 
рублей 50 копеек зарплаты и на 
шесть человеко-часов сократятся 
затраты ручного тяжелого труда. 
А если весь шувакишский кир
пич отгружать в контейнерах, за 
год будет сэкономлено 364.500 
рублей зарплаты и исключено из 
строительного процесса 162 ты
сячи человеко-часов ручного тру
да. Разве не стоит за это бороть
ся? Но в тресте «Стройдеталь- 
70» не борются. Вот почему в от
вет на вопрос о контейнеризации 
тов. Давыдов лишь смущенно 
улыбается.

Л. МАРИНИН.

Для башенных кранов 
нужны сборные пути

ПЕРЕХОД на индустриаль
ные методы строительства с 
применением сборных фун
даментов, крупных стеновых бло

ков и крупнопанельных перекры
тий позволил резко сократить 
сроки возведения промышленных 
и жилых зданий. При этом особо 
важную роль играет строительная 
техника, выполняющая основные 
технологические процессы.

Однако многие стройучастки 
«Свер|дловскгорстроя» используют 
строительную технику далеко не 
на полную мощность. Нередки 
простои крупных механизмов.

Например, установленный на 
строительстве заводоуправления 
турбомоторного завода башенный 
кран в течение 1957 года делал не 
более пяти — десяти подъемов в 
месяц, что составляет лишь один 
процент загрузки.

Трехтонный кран на строитель
стве дома кислородного завода по 
улице Декабристов за шесть ме
сяцев не сделал ни одного 
подъема.

Можно привести немало и дру
гих таких же примеров. Одна из 
основных причин простоев меха
низмов заключается в неисправ
ности подкрановых путей.

До сих пор в Свердловске при
меняются насыпные подкрановые 
пути, которые очень дороги и не
удобны. На изготовление одного 
насыпного основания уходит труд 
10—12 путевых рабочих, десятки 
вагонов щебня. Когда же башен
ный кран, окончив работу, пере
ходит на другой объект, насып
ные пути не могут вторично ис
пользоваться, и сотни тысяч руб
лей остаются в земле.

Насыпные подкрановые пути 
неудобны в эксплуатации, особен
но сейчас, когда началось оттаи
вание грунта. Ежедневно восста
новлением путей занимаются 
пять — шесть человек.

Выход из этого положения мо
жет быть только один: изготов
лять сборные подкрановые пути, 
которые во много раз практичнее 
и дешевле насыпных.

Основания из сборного бетона 
уже применяются в Москве, Ле
нинграде, да и во многих городах 
нашей области — Нижнем Тагиле, 
Первоуральске.

Целесообразность изготовления 
сборно-разборных подкрановых 
путей очевидна. Во-первых, бе
тонные основания могут передви
гаться с объекта на объект вместе 
с башенным краном и используют
ся не менее десяти раз.

Разборкой и сборкой подкрано
вых оснований будут заниматься 
те механизаторы, которые монти
руют башенный кран.

Но самое главное преимущест
во путей из сборного бетона за
ключается в том, что они безот
казно действуют в любую погоду.

Вот почему «Свердловскгор- 
строю» важно быстрее заняться 
изготовлением бетонных блоков и 
поставить опытное звено в мерз
лый грунт: нужно проверить, 
какую нагрузку выдерживают 
бетонные пути весной и может ли 
осесть зимняя укладка.

В апреле прошлого года я по
дал в управление механизации 
№ 8 предложение о переходе на 
изготовление инвентарных под
крановых путей. Вместе с ним 
прилагались расчеты и чертежи 
на весь цикл работ — от изготов
ления бетонных плит до эксплуа
тации путей.

Предложение было передано в 
трест «Строймеханизация-3», про
лежало там до ликвидации треста 
и снова вернулось ко мне. 
«Свердловскгорстрой» этим во
просом до сих пор не заинтересо
вался.

Не так давно обязанность 
делать подкрановые пути пере
шла от строителей к нам, механи
заторам. Однако на сооружение 
насыпных оснований управление 
механизации не имеет ни средств, 
ни большого количества рабочих. 
Поэтому особенно остро встает 
сейчас вопрос об изготовлении бе
тонных подкрановых оснований. 
Это облегчит труд, ускорит уста
новку кранов, а значит и соору
жение жилых домов и промыш
ленных зданий.

В. ЛЕКОМЦЕВ, 
начальник второго участка 

управления механизации № 8.
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Клуб и пропаганда нового,
СЕЙЧАС, когда техника 

производства совершенст
вуется изо дня в день, 
очень важно, чтобы каждое 

строительное предприятие и каж
дый строитель были своевремен
но информированы о новинках 
отечественной и зарубежной тех
ники. Это помогает им, исполь
зуя передовые методы труда, 
применяя комплексную механи
зацию и прогрессивную техноло
гию, справиться с грандиозной 
программой строительства.

Понимая это, администрация 
Дворца культуры строителей 
имени Горького, его инженеры- 
консультанты и члены научно- 
технического общества строи
тельной промышленности исполь
зуют все возможности и средства 
для пропаганды передового опы
та.

ОБЛАСТНАЯ ВЫСТАВКА 
НОВОЙ СТРОИТЕЛЬНОЙ

ТЕХНИКИ

СТРОИТЕЛЬНАЯ выставка 
является наиболее доход
чивой формой информации 
и широкого обмена опытом. Мно

гочисленные экспонаты выстав
ки знакомят с новым в практике 
строительства в нашей области.

Что же особенно интересного 
на этой выставке?

Первоуральский трест «Урал- 
тяжтрубстфой» показывает круп
ные панели автоклавной обра
ботки, которая позволяет исполь
зовать в качестве заполнителей 
местные дешевые материалы: 
песок, шлак, золу, опилки, каких 
немало и в Свердловске. Знаком
ство с таким способом изготов
ления панелей тем более важно, 
что при гораздо меньшем расхо
де цемента получаются изделия 
прочные, хорошие, вполне при
годные для наружных стен, пе
рекрытий и архитектурных де
талей.

Трест «Базстрой» — инициа
тор крупноблочного строитель
ства в нашей области — экспо
нирует на выставке фрагмент 
дома из крупных шлакобетонных 
блоков. Плакаты, фотографии, 
диаграммы, размещенные на 
стенде этого треста, знакомят по
сетителей с технико-экономиче
скими показателями, говорят о 
высокой эффективности строи
тельства.

Широко представлены на вы
ставке Свердловские строитель
ные организации. Трест № 89, 
например, экспонирует фрагмент 
жилого дома, -выложенного из 
шлакоблоков четырехрядной 
разрезки. ’Перекрытия сделаны из 
плит с предварительно напря
женной арматурой.

Трест № 33 демонстрирует на 
выставке панели междуэтажных 
перекрытий с овальными пусто
тами, значительно более эконо
мичными, чем плиты с круглыми 
пустотами.

Экспонаты выставки ежегодно 
пополняются и обновляются.

Для более глубокого ознаком
ления посетителой выставки с 
новинками строительного дела 
выделяются специальные экскур
соводы, инженеры-консультанты 
Дворца культуры дают техниче
ские пояснения. В летнее время 
на открытой площадке органи
зуется показ передовых методов 
труда — кирпичной и шлако
блочной кладки, отделочных ра
бот.

Летом прямо на площадке вы
ставки, а зимой в зале дворца 
демонстрируются научно-попу
лярные и технические кинофиль
мы по технике безопасности в 
строительстве, сборному железо
бетону и другие.

Интерес к строительной вы
ставке большой: за три послед
них года ее посетило более 259 
тысяч строителей, студентов ин
ститутов и техникумов из Сверд

ловска, Челябинска, Тагила, Но
восибирска, Владивостока, Омска 
и других городов.

ЛЕКЦИОННАЯ ПРОПАГАНДА

Распространению пере
дового опыта и техниче
ских знаний способствуют 

лекции. Они в большинстве 
своем читаются непосредственно 
на стройках. Для этого исполь
зуются обеденный перерыв или 
послерабочее время.

В лекциях, применительно к 
условиям и специфике работ 
строителей, поднимаются самые 
разнообразные вопросы. Для бри
гадиров многих объектов 33 и 
89 трестов, «Жилстроя,» и дру
гих были, например, прочитаны 
лекции: «Об опыте работы хоз
расчетных комплексных бригад», 
«Охрана труда и техника без
опасности на стройке», на дере
вообделочных- комбинатах — 
«■Местные строительные материа
лы и пути улучшения использо
вания их на стройках Урала».

Целый цикл лекций был по
священ производству и примене
нию железобетонных изделий, 
механизации трудоемких про
цессов в строительстве, новей
шим приспособлениям для отде
лочных работ. Особенным успе
хом пользуются лекции А. 1Г. 
Исакова, В. В. Кавалерова, К. А. 
Рослова.

Для большей доходчивости и 
наглядности лекций они, как 
правило, сопровождаются демон
страцией технических фильмов. 
За прошлый и два месяца ны
нешнего года 42 технических 
фильма просмотрело почти три 
тысячи строителей.

Успеху лекционной работы 
дворца способствует активная 
помощь администрации и пар
тийно-профсоюзного актива строи
тельных организаций. Они не 
ограничиваются механическим 
сбором рабочих для прослушива
ния лекций, а внимательно при
слушиваются к интересам строи
телей и делают соответствующие 
заявки. Многие инженерно-тех
нические работники стройтре- 
стов сами выступают с лекция
ми.

ТЕМАТИЧЕСНИЕ СЕМИНАРЫ 
СТРОИТЕЛЕЙ

ОГДА возникает необхо
димость более.глубокого и 
детального -обсуждения и

изучения тех или иных особо 
важных и злободневных вопро
сов, во Дворце культуры прово
дятся семинары строителей. На 
днях, к примеру, проходил семи
нар по использованию шлака в 
производстве местных строитель
ных материалов.

Семинар этот не единствен
ный. Три месяца назад проводил
ся областной семинар строителей- 
механизаторов. На нем обсуждал
ся вопрос о лучшем использова
нии новых землеройных и подъ
емных механизмов. Проходили 
также семинары по изготовлению 
легких бетонов, по местным ма
териалам и другие. Пни помо
гают выявить перспективы раз
вития местных производствен
ных материалов, а также наи
более полного использования 
механизмов на стройках.

ЭКСКУРСИИ
НА СТРОЙКИ ГОРОДА

ПО ДОГОВОРЕННОСТИ со 
строительными организа
циями кабинет техники 
Дворца культуры систематически 

•проводит экскурсии на лучшие 
стройки города. Они помогают 
строителям лучше изучить опыт 
передовых комплексных и хоз
расчетных бригад, узнать, за 
счет чего уплотняют передовые 
производственники свое рабочее 
время, как применяют они в

передового
своей практике новинки техники 
и технологии.

Более 12 тысяч экскурсантов 
побывали, например, на объектах 
752 и 753 управлений треста 
№ 89, 761 управления треста 
№ 33, а также на многих строи
тельных площадках «Жилстроя» и 
«Южго'рстроя».

Экскурсия в значительной 
степени способствует распрост
ранению и обобщению передового 
опыта строительства.

ВСТРЕЧИ ПЕРЕДОВИКОВ 
ПРОИЗВОДСТВА

ЭТОЙ же цели — распро
странению передового 
опыта — подчинены и 
проводимые во Дворце культуры 

встречи передовых строителей. 
Каменщики, плотники, маляры 
и монтажники обмениваются на 
них опытом своей работы. Так, 
25 февраля проходил вечер- 
встреча передовых каменщиков 
Свердловска. Бригадиры комп
лексных бригад М. И. Зуев и Л. Г. 
Моцарь рассказали о том, как 
организуется труд в их бригадах, 
как они сберегают материалы и 
борются за высокое качество. 
Особенно заинтересовались уча
стники практикой применения 
хозрасчета. Это было понятно, 
так как целесообразность приме
нения хозрасчета на всех уча
стках строительных работ ста
новится для всех более ясной. 
Поэтому обсуждение этого вопро
са прошло живо и интересно. 
Проходили также встречи отде
лочников и механизаторов и др.

ОБЗОРЫ 
ТЕХНИЧЕСКОЙ ЛИТЕРАТУРЫ

И КОНСУЛЬТАЦИИ

В КАБИНЕТЕ техники двор
ца два—три раза в месяц 
проводятся обзоры нови

нок технической литературы. 
Проводит их инженер-консуль
тант или, как это стало практи
коваться в последнее время, ра
ботники библиотеки Дворца 
культуры.

В этих обзорах обращается 
внимание на узловые вопросы, 
поднимаемые автором, раскры
вается их смысл, показывается 
практическое значение тех или 
иных новшеств.

Не так давно, например, про
ведены обзоры по книгам: «Же
лезобетонные мосты в Америке», 
«Методы каменных работ», «Лег
кие бетоны и их применение». 
Нет необходимости говорить, на
сколько велико значение таких 
Обзоров — оно всем ясно. Заин
тересовывая читателей, они за
ставляют прочесть эту литерату
ру, чтобы сравнить, так ли де
лается на их стройках, а если 
нет — то почему?

С этой же целью в кабинете 
техники регулярно по субботам 
проводятся консультации. По са
мым разнообразным вопросам, 
касающимся ведения строитель
ных работ, рабочие получают 
технически грамотные разъяс
нения от специалистов.

☆ * ☆

ВСЕ эти мероприятия, про
водимые Дворцом куль
туры строителей, в нема
лой степени способствуют рас

пространению передового опыта 
на всех стройках города.

А. РОМАНОВ, 
инженер-консультант 

кабинета техники 
Дворца культуры 

строителей им. Горького.

Лыжники торопятся **»■■»■■■■■■■■

Кинофестиваль „По родной стране4
В клубе строителей «Южгор- 

строя» открылся кинофестиваль 
«По родной стране». В первый 
день фестиваля зрители прослу
шали обзорную лекцию на тему 
«СССР — страна победившего 
социализма», а затем просмотре
ли фильм о Комсомольске «Юный
город». । и другие.

Фестиваль включает несколько Фестиваль продлится до 10 
кинофильмов, рассказывающих о I марта.

Инсценировка повести Пушкина
Шли последние приготовления. 

Юноши и девушки, учащиеся 
строительного училища № 18, 
явно волновались: бегали на сце
ну, теребили занавес, несли ко
стюмы, устанавливали декора
ции.

Волнение понятно — ведь се
годня, первого марта, на вечере, 
посвященном памяти Пушкина, 
будет показана инсценировка его 
повести «Барышня-крестьянка» 
в постановке драмколлектива 
училища.

Коллектив создан совсем не
давно — в январе нынешнего го

Артист Георгий Юматов 
в гостях у строителей

Зрительный зал клуба строи
телей «Южгорстроя» переполнен. 
В воскресенье, 2 марта, здесь со
стоялась встреча молодых строи
телей с исполнителем роли Яши 
Миловидова в фильме «Рядом с 
нами» киноартистом Георгием 
Юматовым.

Много интересного рассказал 
артист о том, как снимались мас
совые сцены для фильма «Педа

Вечер вальса
Воскресным вечером в моло

дежном общежитии строителей 
33 треста по улице Генеральской, 
№ 6-а состоялся вечер вальса. 
В красном уголке играли люби
мые вальсы Штрауса.

Новое управление
В соответствии с постановлением Свердловского совнархоза в 

состав треста № 89 включается новое строительное управление — 
№ 754. Некоторые из объектов, включаемых в состав этого управле
ния, строились коллективом треста «Мясхладопромстрой».

По тресту № 89 издан приказ: коллективу нового управления 
поручается строительство цехов завода «Пластмасс», трамвайно
троллейбусного депо, холодильника, базы хранения бумаги.

Товарищи строители!
| Те,у кого 1 апреля оканчивается срок подписки 

на газету «Свердловский строитель»,
V или кто еще совсем не подписывался на нее, 
11 МОГУТ ОФОРМИТЬ ПОДПИСКУ
( у общественных уполномоченных в своем управлении, 
) предприятии или непосредственно в редакции (ул.

Первомайская, 60, помещение треста № 33, комната 
№ 12).

Подписка принимается до 20 марта.
Подписная цена до конца года 12 рублей.

Видны уже весны приметы— 
сосульки с крыш свисают, ме
стами снег осел и побурел. А 
кое-где уж лужицы на солныш
ке сверкают.

К концу идет зима.
И лыжники торопятся еще 

разок — другой промчаться по 
нетронутому насту, чтобы до 
будущей весны остались в па
мяти последние прогулки.

НА СНИМКЕ: группа уча
щихся строительного училища 
№ 18 отправляется на лыжную 
вылазку

Фото В. КАУШАНОВА.

различных городах нашей стра
ны и о замечательных людях 
всех специальностей, занятых на 
фабриках, заводах, в научных уч
реждениях. Это фильмы «Моск
ва — столица нашей Родины», 
«Ленинграду—250 лет», «Совет
ская Татария», «Морской путь» 

да, и это его первый самостоя
тельный спектакль.

И вот занавес раскрылся. На 
сцене герои пушкинского произ
ведения: нарядно одетая барыш
ня (штукатур 17 группы Римма 
Варлакова) и ее горничная (шту
катур этой же группы Людмила 
Кочнева).

Видно, что артисты не при
выкли к таким выступлениям. 
Но все они исполняют роли с та
кой старательностью и задушев
ностью, что сразу завоевывают 
всеобщую симпатию.

гогическая поэма», об артистах, 
занятых в фильмах «Разные 
судьбы» и «Они были первыми» 
и о своей работе над ролью шофе
ра в новом кинофильме «Очеред
ной рейс», который снимается 
Свердловской киностудией.

Г. РЯКОВ, 
зам. директора 

клуба «Южгорстрой».

в общежитии
На вечер были приглашены 

девушки из других строительных 
общежитий. Было тесно, но весе
ло и шумно.

Редактор Е. АЛФИМОВА.
Газета выходит по понедельникам, 

средам и пятницам.
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